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И – эврика! «Эффектно будет 
смотреться презентация», – ре-
шила  Валентина Павловна. Та-
кое представление деятельности 
общества инвалидов позволит 
очень много рассказать о нём, о 
людях, о проектах.

В.П. Мыслякова в первый раз 
проводила юбилейное мероприя-
тие, её стаж на должности пред-
седателя составляет всего около 

Эврика-презентация
Êàê ñäåëàòü çàïîìèíàþùèìñÿ ïðàçäíè÷íîå ìå-
ðîïðèÿòèå, ïîñâÿùåííîå 35-ëåòèþ ÂÎÈ? Ýòèì 
íåñêîëüêî ìåñÿöåâ íàçàä îçàáîòèëàñü ïðåäñåäà-
òåëü Êóëåáàêñêîé ãîðîäñêîé îðãàíèçàöèè îáùå-
ñòâà èíâàëèäîâ Âàëåíòèíà Ïàâëîâíà Ìûñëÿêîâà. 
Äîëãî èñêàëà ôîðìó ïîäà÷è ìàòåðèàëà, ÷åðåäî-
âàíèå âûñòóïëåíèé è ïîçäðàâëåíèé.

года. Её самой было интересно 
порыться в документах, регла-
ментирующих деятельность об-
щества, поподробнее узнать его 
историю. И она сделала эту ин-
формацию интересной для всех 
участников праздничной встречи.

Миссия ВОИ – объединять 
усилия заинтересованных сторон 
по созданию полноценной жиз-
ни инвалидов. Её активно начал 

проводить ещё первый предсе-
датель ВОИ Алексей Васильевич 
Дерюгин. Сегодня эту работу про-
должает Михаил Борисович Те-
рентьев, российский спортсмен, 
паралимпийский чемпион, поли-
тический и спортивный деятель, 
депутат Государственной думы 
РФ. Областную организацию 
ВОИ около четверти века воз-
главляет Эдуард Александрович 
Житухин, который очень много 
сделал и делает для улучшения 
жизни инвалидов. Он настоящий 
боец. Умеет добиваться положи-
тельных результатов, находить 
пути реализации предложений, 
касающихся прав инвалидов. 

История Кулебакской город-
ской организации ВОИ началась 
в 1991 году. Первым председа-
телем правления стал инвалид 
Великой Отечественной войны 
Федор Петрович Саблин. Сегод-
няшнего председателя мы знаем. 
А ещё помним Бориса Ивановича 
Конурина, при котором Кулебак-
ская организация стала одной из 
лучших в области. Он Почётный 
член Президиума Кулебакского 
ГО ВОИ, а на праздничном меро-
приятии был ещё награждён По-
чётной грамотой Центрального 
правления общества. Такой же 
награды удостоен и Николай Пет-
рович Ежков, тоже заслуженный 
ветеран ВОИ. Благодарственные 
письма ЦП были вручены по-

четным членам правления Ку-
лебакской организации Галине 
Васильевне Маловой и Василию 
Ивановичу Захарову. Почётными 
грамотами и благодарственными 
письмами НОО ООО ВОИ отме-
чены Владимир Петрович Шиш-
кин, Татьяна Петровна Архипова, 
Алексей Владимирович Карлин, 
Борис Михайлович Захаров, Ли-
дия Алексеевна Рубцова, Лидия 
Александровна Шарова, Екате-
рина Ивановна Сухова, Ольга 
Ивановна Малышева, Татьяна 
Андреевна Шеина, Ольга Иго-
ревна Тулякова. Были и другие 
награды достойным людям. 

А вручать их правление ор-
ганизации попросило почётных 
гостей праздника – заместителя 
председателя Кулебакского Со-
вета депутатов Елену Александ-
ровну Федоренко, председателя 
благотворительного фонда «Раз-
виваясь — созидаем», директо-

ра по кадрам АО «Русполимет» 
Нину Николаевну Кубанцову, 
председателя Общественной 
палаты Ольгу Васильевну Клю-
шину, директора Управления 
соцзащиты Ирину Константинов-
ну Манину, заместителя главы 
Кулебакской администрации Ар-
тема Алексеевича Паятелева. С 
приветствиями выступали также 
друзья и социальные партнёры 
организации ВОИ. 

В презентации нашлось мес-
то и газетам, отражающим инва-
лидную тематику, в частности, 
нашему изданию. Действитель-
но, мы вместе с райорганизация-
ми освещаем вопросы доступной 
среды, медицинского обслужи-
вания, реабилитации, публикуем 
материалы о спортивной и куль-
турной жизни. Кулебакчане — 
среди самых активных наших со-
авторов. 

Светлана ИСАКОВА

Ãàëèíà Àíàòîëüåâíà Ðîìà-
øèíà — ÷åëîâåê òâîð÷å-
ñêèé. Óòâåðæäàþ ýòî õîòÿ 
áû ïîòîìó, ÷òî îíà ìíîãî 
ëåò ïðîðàáîòàëà õóäîæå-
ñòâåííûì ðóêîâîäèòåëåì 
ñåëüñêèõ äîìîâ êóëüòóðû 
Ïåðåâîçñêîãî ðàéîíà. 

А родилась Галина в Горьком в 
многодетной семье, родители и бра-
тья работали на автозаводе. «В свою 
профессию я попала случайно,- улы-
бается Галина Анатольевна.- Мечта-
ла стать медсестрой, но не прошла 
по конкурсу. Подружка уговорила по-
ступать в Борское культпросветучи-
лище на дирижёрско-хоровое отде-
ление, хотя об этой профессии я и не 
думала». Там Галина встретила свою 
судьбу — будущего мужа. Родом Ана-
толий был из Лукоянова. О тех годах 
Галина Анатольевна вспоминает так: 
«Меня пугало, что после окончания 
училища пошлют работать в дерев-
ню, а я ведь человек городской. Но 
супруг убедил, что и сельчане живут 
неплохо».

И действительно, Ичалки Пере-
возского района, куда их распреде-
лили, оказалось большим селом с 

√ Наши ветераны

прекрасным Домом культуры. Кол-
хоз в селе был крепким и в культуру 
вкладывал хорошие деньги. «Рабо-
та затянула сразу, – говорит Галина 
Анатольевна. – Всё давалось легко 
– взрослые и дети охотно участвова-
ли в художественной самодеятель-
ности. Выступали и в других районах, 
не раз на фестивалях награждались 
дипломами, а наш женский ансамбль 
стал  лауреатом Всероссийского 
смотра сельских домов культуры. 
Агитбригады дважды побеждали на 
областном уровне. Наше же выступ-
ление  в Кремлёвском концертном 
зале показывали по Центральному 
телевидению.»

За всем этим нелёгкий и кропот-
ливый труд. Нужно было выявить лю-
дей с хорошими голосовыми данны-
ми, иногда приходилось уговаривать 
людей участвовать в художественной 
самодеятельности. Бывали и смеш-
ные случаи, когда нужно было прео-
долевать сопротивление мужей, не 
желавших отпускать жён вечером на 
репетицию или концерт. 

Этих талантливых людей приме-
тил председатель колхоза «Саморо-
док», что в селе Дубское. И поставил 
перед собой цель переманить их к 
себе. «Конечно, мы не сразу согла-
сились. Но новая квартира для мо-
лодой и разраставшейся семьи пере-
весила другие доводы»,- вспоминает 
сегодня  Галина Анатольевна. 

Они с мужем начинали не на пус-
том месте: Дубское – село с давними 
культурными традициями и славится 
своими талантами. Но с их приходом 
село стало полностью поющим, в 
художественной самодеятельности 
участвовали и стар, и млад. Без ар-
тистов не обходилось ни одно колхоз-
ное праздничное мероприятие. «Всю 
свою жизнь я работала с удоволь-
ствием, – рассказывает Галина Ана-
тольевна. – Хотя, кроме радостей, 
были и промахи… Помню, как езди-
ли с концертами в соседние деревни 

– на чём попало. То на тракторных 
санях, то на телеге, которую тащили 
лошади. Но всегда ехали с хорошим 
настроением. Едем и песни поём». 

Она достаёт папку и береж-
но перебирает почётные грамоты, 
дипломы, благодарственные пись-
ма, газетные вырезки… «И не успе-
ла оглянуться, как подкатила пен-
сия»,– шутит  Галина Анатольевна 
сегодня.

Но отдых, хотя и заслуженный, 
это не про неё. Её тут же избрали 
председателем первичной органи-
зации ВОИ, и вот уже более десяти 
лет она ведёт эту общественную ра-
боту. Первичка села Дубское и де-
ревни Чепас немногочисленная — 28 
человек. Но, как писал поэт, «покой 
нам только снится...». Совместно с 
коллегами по Дому культуры Галина 
Анатольевна проводит самые раз-
личные мероприятия к праздничным 
датам, готовит концерты и чаепития. 
Пожилым людям нравятся дни отды-
ха, детям — мастер-классы по изго-
товлению поделок. Как же радуются 
и дети, и их родители, видя творче-
ские достижения! На участие в «Ве-
сёлых стартах» тоже никого не надо 
уговаривать. Бегают, прыгают и бро-
сают мячики с шариками все с удо-
вольствием.

Посещение на дому одиноких по-
жилых сельчан, поздравление с днём 
рождения, с праздником — это само 
собой разумеется. Да и просто по-
говорить, узнать, как самочувствие, 
тоже входит в круг обязанностей, ко-
торые Галина Анатольевна опреде-
лила для себя. И везде её ждут!

Конечно, годы берут своё и здо-
ровья не прибавляется. Но ясно одно 
— эта милая, улыбчивая женщина с 
искринкой в глазах очень нужна лю-
дям…

Валентина БУГРОВА, 
председатель 

Перевозской РО ВОИ
На снимке: Г.А.Ромашина.

√ Досуг

Музыка над Волгой...
Ðàäîñòíîå ñîîáùåíèå äëÿ áîð÷àí: õîð 
«Îïòèìèñò» ïîä ðóêîâîäñòâîì Òàòüÿíû 
Ðîäèîíîâîé ñòàë ëàóðåàòîì ôåñòèâà-
ëÿ «Âîëæñêèå çîðè». Îí ïðîõîäèë ïåð-
âîãî èþëÿ â Ïó÷åæå Èâàíîâñêîé îá-
ëàñòè. Òàêæå ëàóðåàòîì ñòàëà ñîëèñò-
êà íàøåãî õîðà Ëàðèñà Ëåáåäåâà.

Межрегиональный фестиваль хоров, ансамблей 
и исполнителей народной и эстрадной песни «Волж-
ские зори» стал уже доброй традицией. В этом году 
он проходил в 26-й раз! Более тридцати коллекти-
вов из городов и сел Ивановской и Нижегородской 
областей (а это порядка двухсот человек) приняли 
участие в конкурсной программе.

Она прошла в районном Доме культуры. А вот 
концерт лауреатов и гостей города состоялся на сце-
не, сооружённой прямо на берегу Горьковского моря. 
Музыка лилась над Волгой, как бы утверждая мощь 
русской реки и её народа.

Друзья, какая же там красота! Неоглядные прос-
торы синей воды, жёлтого песочка с благоустроен-
ными дорожками и голубого неба... Напоминает, 
кстати, наши места. Пучеж располагается, как и Бор, 
на левом берегу Волги, который покрыт густым зеле-
ным лесом.

По условиям конкурса, каждый участник должен 
был представить две песни, одна из которых обяза-
тельно о Волге. Открыл фестиваль народный фоль-
клорный ансамбль «Пучежские узоры». Наш хор 
исполнил две песни. Одну – «Минута тишины» – на 
военную тему и другую – как и полагалось, о Вол-
ге. К каждой песне у нашего коллектива были свои 
костюмы, что тоже очаровало конкурсную комиссию. 
Первую песню мы исполняли в васильковых платьях 
длиной в пол, а вторую, игривую, в сине-голубых юб-
ках, белых блузках и шляпках.

Вы представить не можете, как мы волновались 
– ведь у нас такие сильные соперники. Однако всё 
разрешилось нашей победой – первенством на меж-
региональном конкурсе. Фестиваль стал настоящим 
подарком для жителей города Пучежа. Этот день 
был для них нескончаемым праздником. За один 
день пережито столько радостных и волнительных 
эмоций! В заключение всех участников угостили 
ухой, только что приготовленной на костре.

   Не успел фестиваль отгреметь, как мы уже чув-
ствуем тоску по новым конкурсам и фестивалям. Мы 
дерзнули пригласить к нам на Бор всех участников 
фестиваля - ведь и у нас тоже есть чем удивить и 
порадовать гостей.

Нина КИСЕЛЕВА, 
член ВОИ, г. Бор

Èñêðèíêà â ãëàçàõ

√ История 
   в лицах


